
 

 

 

 

  保護者の方による花植えボランティア活動実施！  

― 環境美化に汗を流しました！―  6/27 

保護者の方による花植えボランティア活動を実施しました。 

当日は、梅雨明けを思わせる晴天で、気温が 30℃を超える中 

花植えに汗を流しました。定期的に，校門付近と校内の花壇に 

色鮮やかな季節の花を植えていただいています。この気持ちが 

生徒に伝わればと思います。心より感謝申し上げます。今後と 

も PTA活動にご協力ください。 

 

  

 

１年生 初めての定期テスト  6/27～7/1 

― 放課後補充学習でがんばりました！ ― 

１年生にとっては、初めての定期テストでした。 

今回の経験により、テスト勉強のやり方を身に付け 

てもらいたいと思います。また、各学年で部活動が 

ない放課後を利用して、希望者に教科の先生が補充 

学習を行ってくれました。参加した生徒は、熱心に 

理解が不十分な個所を分かるまで質問していました。 

この積み重ねが大切です！ 

 

第４回二時間宮金次郎杯 学力向上カップ実施！ 6/27～7/1 

 ― 家庭学習時間のアップに取り組みました！ ―  

 １学期期末テスト前の期間を設定し、家庭学習時間の充実を目的 

として、クラスマッチ形式で学力向上に取り組みました。各学年、 

第１位のクラスには、賞状と優勝カップを授与する予定です。この 

取り組みを継続することで、家庭学習の習慣が定着してくれること 

を期待しています。 

 

１学期期末テスト実施！ 7/4・5  ― 日頃の学習の成果を確認しました！ ― 

２日間、全学年において１学期期末テストを行いました。 

３年生は、進路決定に向けて真剣さが増してきました。２ 

年生は、家庭学習の成果を確認しました。１年生は、初めて 

の定期テストなのでテストの受け方の説明をしてもらい、 

緊張した面持ちでテストを受けました。 

１学期の学習を振り返り、夏休みには自分の課題に主体 

的に取り組んでもらいたいと思います。 

◇放課後補充学習の様子 

裏面に続く⇒ 

◇花植えボランティアの様子 

◇緊張の面持ちでテストに臨む１年生 
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◇学力向上カップの集計表 



学校公開・学年懇談会実施！ 7/2 

４月下旬に予定していた参観授業が延期になって 

いましたが、学校公開という形で密集しないように 

配慮しながら、廊下からの参観と学年懇談会を実施 

しました。今年度初めての授業参観ということで、 

久々に生徒の活動の様子を見ていただくことができ 

ました。学年懇談会では、学校生活の様子や今後の 

学校行事についての説明をさせていただき、ご理解 

とご協力をお願いしました。 

 

『課題別懇談会』 開催 I  7/2 

 ― みんなで話そう！ ナヤンデルタール人 ―  

PTAの研修会として、テーマ①：『進路についてのこと』、 

テーマ②：『学校生活について』に分かれて、保護者の方同士で 

悩みについて意見交換を行いました。家庭で困っていること，不 

安に思っていることなど率直な意見を聞かせていただきました。 

熱心な質問が飛び交い、あっという間に予定していた時間が経ち 

ました。先輩保護者からの適切なアドバイスもあり、有意義な時 

間ではなかったでしょうか。次回も多数の参加をお待ちしていま 

す。 

 

北中学校後援会 総会開催！ 7/2  ― 生徒の教育活動にご支援いただいています！ ― 

北中後援会総会を開催しました。この後援会 

は、昭和４４年７月に発足した歴史ある会です。 

各地区の常任理事の方が、各家庭を回って会費 

を北中学校生徒のために集めてくださっていま 

す。毎年、部活動をはじめ生徒の活動のために、 

多大な援助をしていただいています。地域に支 

えてられていることに心より感謝申し上げます。 

 

 

北中学校 学校評議員会開催！ 7/7  ― 地域の方からご助言いただきました！ ― 

第１回学校評議員会を開催いたしました。本年度、１２名の 

地域の方を学校評議員として推薦し、教育委員会より委嘱され 

ました。設置目的は、保護者や地域住民の参画を求め、意見交 

換を行う場を設け、連携・協力を通して開かれた学校づくりを 

推進することにより、教育内容の改善・充実を図ることを目的 

としています。今回は、３年ぶりに校内を参観していただき、 

１学期の学校や生徒の様子を評議員の方に説明いたしました。 

そして、今回のいただいたご意見ご助言を、今後の学校運営に 

反映させていければと思っています。 

◇授業参観・ 

学年懇談会の様子 

◇課題別研修会の様子 

◇北中後援会 総会の様子 

◇第１回学校評議員会 


